



## DESMIENTE AMLO A LORET: NO HUBO 16 MUERTOS POR FALTA DE LUZ EN HOSPITAL DEL IMSS EN ACAPULCO

- **EL PRESIDENTE** Andrés Manuel López Obrador (AMLO) desmintió que 16 personas hayan muerto por falta de luz en un hospital del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Acapulco, Guerrero tras el impacto del huracán 'Otis'. En tanto, criticó que otros medios de "manipulación" y opositores aseguraran que no existen recursos para atender desastres naturales solo por la extinción del Fideicomiso Fondo de Desastres Naturales (Fonden).
- Durante la 'mañanera', AMLO desmintió que 16 personas hayan fallecido a causa de falta de luz eléctrica en un hospital del IMSS en Acapulco y carecer de respaldo. Enseguida, fue interrumpido brevemente por la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, quien dijo que el director del sistema, Zoé Robledo Aburto, recorrió todos los nosocomios de esa ciudad y comprobó que la nota de Carlos Loret de Mola era mentira.



**Zoé Robledo** Aburto recorrió los nosocomios de Acapulco. **Especial**

- López Obrador acusó que la desinformación ante el huracán 'Otis' no se limitó al conductor de Latinus, sino que se observó en otros medios de información. En especial, enfatizó que la mayoría aseguraron que no había capacidad del Estado mexicano para atender la situación por la desaparición del Fonden, aún cuando el ciclón continuaba afectando
- Finalmente aclaró que si bien desapareció "la oficina para la tranza", los fondos para atención a los desastres naturales siguen, están protegidos y lejos de los corruptos.

• **Por Francisco Mendoza Nava**

## NOROÑA PROPONE DESTINAR DINERO DE FIDEICOMISOS DEL PJF A DAMNIFICADOS POR "OTIS"

- **EL DIPUTADO FEDERAL**, Gerardo Fernández Noroña, se solidarizó con los damnificados de Guerrero por el paso del huracán "Otis".
- A través de su cuenta de X, el legislador señaló que se propondrá que parte del dinero de los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) vayan directamente a los afectados por el ciclón.
- "Propondremos que un porcentaje del dinero de los fideicomisos del Poder Judicial vayan en apoyo directo a los damnificados por el huracán Otis en Guerrero", publicó.
- Criticó a las senadoras Xóchitl Gálvez y Kenia López Rabadán, luego de que externaran su preocupación ante los efectos que dejó "Otis" en Acapulco y reclamaran ante la propuesta de Morena de donar un día de su salario para los damnificados en Acapulco, pues argumentaron que el partido guinda se robara 10 mil millones de pesos del Fonden.

• **Redacción Contraréplica**